

El Eldense presenta nuevo proyecto deportivo, entrenador y grupo inversor

03/07/2017



Hoy ha tenido lugar la presentación del nuevo proyecto para socios y prensa | Jesús Cruces.

El Club Deportivo Eldense presentó ayer el **nuevo proyecto que pretende hacer olvidar la mala imagen del club en la pasada temporada**. De cara a la temporada 2017/2018 el club será capitaneado por Dani Ponz, un destacado entrenador de Tercera División que se ha comprometido a luchar por **"devolver a este club a la categoría que merece, la Segunda B"**. El presidente del club, David Aguilar, aseguró que **"las cosas van a cambiar"** para dejar atrás la historia del año pasado. Además se presentó un vídeo promocional, creado por Pepe Arenas, que se resume la idea del nuevo proyecto: **"No queremos apuestas, queremos sentimientos"**.

La directiva del Deportivo Eldense ha firmado un acuerdo

con un nuevo **grupo inversor, o espónsor, como ellos prefieren denominarse**, que se hacen llamar "Same" según su portavoz ante las insistentes preguntas de la prensa, que demandaron información sobre patrocinador ante lo ocurrido el año pasado. Desde este grupo resaltan que "no tenemos nada que ver con el grupo anterior, entendemos el recelo pero en el día a día os daréis cuenta de que no os vamos a defraudar y que cumpliremos nuestras promesas".

<https://www.youtube.com/watch?v=RVxKTwRy2-A&feature=youtu>

Añaden que **"llegamos para ayudar al equipo, para cubrir todas sus necesidades, pagaremos todo y este**

club no tendrá ninguna carencia, pagaremos balones, camisetas y hasta lavavajillas si hiciese falta". De hecho el presidente aseguró que "se subsanarán todas las carencias que se produjeron el año pasado en el vestuario".

Ponz prometió a la afición "**una plantilla competitiva que permita alcanzar el objetivo de volver a Segunda B**". No se pronunció respecto a si mantendrán jugadores de la pasada temporada. Cuando se le preguntó por Cheikh Saad, que todavía **no tiene equipo y es quien destapó la trama de corrupción** y quien dijo que estaría dispuesto a formar parte de este equipo, el presidente señaló que agradecen lo que hizo, pero que no había nadie seguro, y añadió que será Ponz el que tenga la última palabra, pues él es quien decidirá quién forma parte de la plantilla o no.



También se han presentado los nuevos abonos | Jesús Cruces.

Abonos

Tras la presentación del nuevo proyecto deportivo se dieron a conocer los precios de los abonos de la temporada 2017/2018. El precio para una butaca **general es de 50 euros**, el de **tribuna es de 70 euros**, el de **tribuna numerada** asciende a **100 euros**, el de **abono VIP es de 250 euros** y el de **abono infantil** cuesta **25 euros**. Los **socios** tendrán un **descuento del 10% así como los jubilados**, por otro lado, las personas con discapacidad tendrán un ahorro del 50%. Estos descuentos no son acumulables.

Está previsto crear *merchandising* que se venderá en el campo así como en tiendas patrocinadoras, algo que no ocurría desde hace unos años.



Juan Antonio Saiz es el socio número 1 del club desde hace décadas | Jesús Cruces.